

rousses ; hanches noires. Abdomen de forme ovale-oblongue à partir du 2e segment, le 1er segment étroit, presque égal dans toute sa longueur, les segments terminaux déprimés.—R.

A continuer.

LE CHIEN ET SES PRINCIPALES RACES.

(Continué de la page 28).

La deuxième opinion veut que le chien descende du loup ou du chacal, ou du moins que le chien, le loup et le chacal ne soient que trois variété d'une même espèce.

Nous laisserons d'abord parler Blosius :

“ Il est à remarquer que le chien domestique semble avoir manqué dans les pays où l'on ne trouve pas de loups à l'état sauvage. Ritter fait observer que l'on n'a trouvé, d'après le témoignage de Crawford, aucun représentant de la famille des chiens dans les contrées tropicales à l'est du Bengale, l'Indo-Chine et les îles avoisinantes. Il semble donc que, malgré l'influence de l'homme, la distribution géographique du chien soit dans une certaine relation avec celle des espèces sauvages de loup.

“ Non seulement le chien ressemble au loup par le crâne, mais il s'en rapproche encore, lorsqu'il est revenu à l'état sauvage, par ses autres caractères extérieurs : par la couleur, par la forme, par les oreilles dressées et pointues, par le pelage. Olivier avait remarqué qu'aux environs de Constantinople, les chiens ressemblent aux chacals. Dans la Russie méridionale et orientale, il y a des chiens à moitié sauvages, réunis en meutes nombreuses, ayant la couleur, le port, les oreilles du chacal. Ce fait explique l'assertion de Pallas que chiens et chacals vivent ensemble en très bonne harmonie.

“ On sait que l'on peut obtenir des croisements entre